



EL REY FELIPE VI da sus condolencias a los familiares de las víctimas. EFE

## España: Una misa presidida por los reyes despidió a los 45 muertos del choque de trenes

Los familiares de las víctimas dijeron que “lucharán por saber la verdad”.

EFE

Un funeral religioso presidido por los reyes Felipe VI y Letizia despidió ayer a las 45 personas que el 18 de enero pasado perdieron la vida en el choque de dos trenes en Adamuz, un municipio del sur de España.

La ceremonia tuvo lugar en un pabellón deportivo de Huelva (suroeste), de cuya provincia eran originarios 28 de los 45 fallecidos.

Más de 300 familiares de las víctimas mortales participaron en ese acto.

El Presidente Pedro Sánchez no asistió, y en nombre del Ejecutivo acudió la vicepresidenta primera del gobierno, María Jesús Montero y algunos ministros.

También asistieron el presidente del Partido Popular (PP, centroderecha), Alberto Núñez Feijóo, y el presidente de la Junta (Gobierno regional) de Andalucía, Juanma Moreno.

Este funeral religioso se había convocado antes de que el gobierno y la Junta de la comunidad autónoma de Andalucía acordaran hace unos días posponer el homenaje de Estado previsto para el sábado.

En nombre de los familiares de los fallecidos habló Liliana Sáez, quien señaló: “Somos las 45 familias que lucharán por saber la verdad, porque solo la verdad nos ayudará a curar esta herida que nunca cerrará. Sabremos la verdad. Lucharemos para que nunca haya otro tren, pero lo haremos desde la serenidad, desde el alivio, desde la paz de saber que en los brazos de la Virgen ahora duermen”.